

Beschluss des Beirats Östliche Vorstadt

vom 13. Januar 2022

zur

Verwendung von Globalmitteln für den Förderschwerpunkt „Suchtprävention“

Drogenkonsum und Sucht ist schon immer ein gesellschaftliches Problem gewesen. Insbesondere in großen Städten wie Bremen sind Drogen wie Alkohol, Cannabis, Nikotin sowie chemische Drogen omnipräsent.

Es gibt keine Möglichkeit, Drogen und Süchte aus unserem Alltag zu eliminieren!

Der Beirat möchte deswegen Projekte unterstützen, die Aufklärung, Informationen und die Chance bieten, dass junge Menschen Wege für sich finden, um mit Drogen selbstbestimmt und verantwortungsvoll umzugehen.

Diese Projekte sollen sich im speziellen an Kinder und Jugendliche richten.

Solche Projekte könnten unter anderem sein:

- Workshop zu Mediensucht
- Theaterstück über Spielsucht
- Fotoausstellung zum Thema Drogensucht
- Thementag zu Doping im Sportverein
- Gesprächsrunde im Jugendtreff zum Thema Partydrogen

BESCHLUSS:

Der Beirat Östliche Vorstadt beschließt, dass ein Teil der Globalmittel 2022 in der Östliche Vorstadt für den folgenden Schwerpunkt verwendet wird:

„Suchtprävention“

Dafür lobt der Beirat **5.000,- €** aus.

Bremen, d. 13. Januar 2022

Der Fachausschuss für
Soziales, Kultur & Wirtschaft des
Beirats Östliche Vorstadt